
Protokolleintrag vom 26.10.2022

2022/355
Schriftliche Anfrage von Natascha Wey (SP) und Luca Maggi (Grüne) vom 13.07.2022:
Existenz von sogenannten «Law Enforcement Motorcycle Clubs», Haltung zur Thematik, mögliches Verbot einer
Mitgliedschaft für Mitarbeitende der Stadt sowie Massnahmen bei einer Mitgliedschaft

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 944 vom 5. Oktober 2022).


